

保育園では、卒園児とのお別れを前に工夫をこらした交流をしました!

富士見保育園



年中児・年少児が飾り付けた会場で、おいしいごちそうを味わいました。

西山保育園



年長児がこま回しや縄跳びの得意技・折り紙や工作などを発表しました。

落合保育園



歌の歌詞に合わせて登場するお雛様や道具の絵をみんなで見ました。

交通安全の活動に感謝



小学校PTAの皆様、登下校見守りや巡視の活動ありがとうございました。

境保育園



年長児があやとりとこま回しのあと、大縄を調子よく跳んでいました。

本郷保育園



お別れパーティ会場に入場する年長児を、年中児達が拍手で迎えました。

「地域もハツラツ子どももささえたい」だよ!」

ほっと!ホット!



第1号

令和5年4月1日発行
富士見町教育委員会編集
☎62-9235
kodomo@town.fujimi.lg.jp

富士見小学校

来入児へ贈り物



2年生が手作りのけん玉に歓迎の言葉を書き込んでいました。

6年生を送る会



5年生の企画運営の会で、拍手に迎えられ6年生が入場しました。

本郷小学校

地域の方への感謝の会



安心の家・いい町守り隊・学習ボランティアの方に感謝を伝えました。

6年生を送る会



2年生は6年生のために練習したダンスをカッコよく踊りました。

境小学校

6年生を送る会



お世話になった6年生に1年生から贈り物を渡しました。



4年生は一人一人の素敵な所を紹介し、歌を贈りました。

富士見中学校

夕学最終日



お世話になった学習ボランティアの方に感謝のカードを渡しました。

クラスマッチ



試合形式で行われたクラスマッチでは熱戦が続きました。